
令和６年３月１３日 LBA 理事会議事録 
 
総理事数１１名 参加６名 オンライン参加３名  
 
１５時０７分議事開始 
【理事長挨拶】 
西山代表理事より開会のあいさつがなされた。 
定款第４４条の規定により理事会開催の定足数が満たされていることが確認され、重盛運

営委員長により、理事会の開会が宣言された。 
 
【各委員会の報告】 
 
■広報委員会 
（１）ホームページ閲覧状況の報告 
高村委員長より２月のホームページ閲覧状況について報告された。 
 
（２）車両稼働率の報告 
高村委員長より２月のロケバス動向指数、ロケバスバンク稼働状況について報告された。 
 
（３）地方車両稼働率の報告 
吉田理事より２月の地方ロケバス動向指数、地方ロケバスバンクの稼働状況について報告

された。 
 
■運営委員 
（１）次期役員候補について 
重盛委員長より次期役員候補について、現役員が継続して候補となる方針が報告された。 
各理事は総会までに立候補用紙の提出をお願いした。 
 
（２）６月の地方会員訪問について 
６月にアンドフィルムスタジオ様を訪問することとなった。 
 
（３）年会費請求書について 
紙媒体で郵送するかメールでの電子送信にすることについて重盛委員長より諮られた。 
協議の結果、本年は紙媒体で郵送することとなった。次年度以降、原則としてメール送信

とする旨を会員各社に説明して、引き続き紙媒体を希望する会員はその旨を運営委員会ま

で報告をお願いすることになった。 



 
■業務委員会 
（１）広告業界決算短期報告 
西山代表理事より、令和５年度第３四半期の各代理店及び制作会社の決算短期報告がなさ

れた。 
（２）理事各社の営業成績報告 
理事各社の令和５年度第３四半期営業成績の昨年比報告がなされた。 
 
■ローカルネットワーク委員会 
吉田理事より地方の近況報告がなされた。 
 
■その他 
（１）郵便物等の回覧がなされた。 
 
（２）電話対応報告 
 
（３）労務管理についての勉強会 
西山代表理事より、労働基準監督署による上記の勉強会の日程が諮られた。 
５月１５日１４時を軸に調整することが確認された。 
 
（４）日本撮影車両協会からの入電 
６月５日狛江での一般講習の案内を受け、  
ロケバス協会からも参加をすることとし、会員へ通知することとなった。 
 
（５）今年度終始決算と次年度予算案について 
総会に上程する予算案について理事の確認がなされた。 
 
（６）プレゼン開催要請について 
高村委員長より、←削除 
高村広報委員長よりトヨタ紡織の飛沫防止シールドとテレニシの IT 点呼キーパーのプレゼ

ン要請がきている旨の報告がなされた。 
IT 点呼キーパーのプレゼンを４月に行うこととなった。 
トヨタ紡織のプレゼンは７月を軸に検討することとなった。 
 
（７）西山代表理事より国交省より新たな貸切バスの運賃・料金の公示が発出され、車種

区分に従来の区分にコミューターが追加されたことが報告された。 



 
 
１６時１２分 すべての議事を終了した。 
 
 
 
 

代表理事署名   西山智彦         
 


